



El consejero Mateos garantiza que no subirá las tasas universitarias

Reconoce que ahora los precios son «bastante caros» y advierte de que el conflicto por el 'decreto 3+2' «no se resuelve en las calles»

VALLADOLID

El consejero de Educación de Castilla y León, Juan José Mateos, advirtió ayer que la reforma universitaria y el debate abierto por el decreto de grados, conocido como '3+2' (tres años de grado y dos de máster), «no se resuelve en las manifestaciones ni en las calles». Aseguró que la fórmula planteada «no va en contra de ningún espíritu que no sea aprender y formar mejor a las personas» y, además, insistió en que la Junta no subirá las tasas, por lo que se mostró «convencido» de que el problema económico «no va a existir».

Minutos antes de presidir en el campus segoviano de IE University el acto de inauguración del seminario 'Los estudios de máster en la Universidad española actual', el consejero mostró su «respeto» por las movilizaciones, pero subrayó que «esto no tiene una solución en la calle». «No estoy de acuerdo con discutir ahora la propia fórmula

que se propone con relación a los másteres y llevarlo más allá de lo que son las posibilidades de una mayor flexibilidad para hacer las cosas mejor», reconoció.

Preguntado por si entiende que los estudiantes se pueden estar movilizandando por temor a una subida de costes, Mateos señaló que tal incremento es «una película, entre comillas, que no responde a la realidad» porque no se producirá.

«Nosotros en Castilla y León, cuando tengamos que decidir cuál va a ser la fórmula, que puede ser además variable, trataremos de que haya uniformidad fundamentalmente en las carreras, que es lo que tiene sentido», aclaró. «Nosotros sí vamos a buscar poner los precios que no sean más caros que lo que son ahora, que ya reconozco que son bastantes».

Además, «como este país está saliendo de la crisis», el consejero se mostró «seguro» de que «un Gobierno sensible como el de Cas-

tilla y León» seguirá «apostando por las becas». En los últimos años admitió que no se ha alcanzado el nivel deseable en este capítulo porque no hubo «medios económicos» para ello, pero «en la próxima legislatura tiene que ser uno de los elementos claves del sistema universitario», lo cual «solucionará el problema de los precios».

Por otro lado, Mateos destacó que «resulta urgente» plantear una especialización en las universidades de la Comunidad para adaptar sus estudios a las necesidades del mercado laboral. El titular de Educación señaló que «precisamente los másteres pueden constituir un excelente instrumento para alcanzar esa especialización». «Debemos ser conscientes que no avanzar en esa dirección supondrá la pérdida de oportunidades irreversibles, en un entorno cada vez más competitivo», aseguró.